

Gobierno venezolano denuncia injerencias ante comunidad internacional



Caracas, 6 may (RHC) Medios venezolanos resaltan la denuncia de la canciller Delcy Rodríguez ante la Organización de Estados Americanos (OEA) sobre la posibilidad de una intervención utilizando la Carta Democrática de esa institución.

“Contra Venezuela hay una operación de índole mediática, financiera, económica, social, para subvertir el orden constitucional y democrático. Se nos amenaza con la Carta Democrática Interamericana, esto es grave, pero además, risible”, condenó la titular de acuerdo con información difundida por el diario Correo del Orinoco.

En tanto, la Agencia Venezolana de Noticias, aseguró que Delcy Rodríguez también mostró pruebas de la complicidad entre Estados Unidos y la derecha nacional, para derrocar al presidente Nicolás Maduro.

La diplomática agregó que el secretario de la OEA, Luis Almagro, juega un papel de no imparcialidad cuando se trata de Venezuela y ha conjugado la agenda de la secretaría general con los factores opositores de nuestro país.

También condenó que funcionarios venezolanos no pudieran viajar a Estados Unidos por falta de visas, en claro intento por entorpecer la labor de los diplomáticos, advirtió el portal informativo Noticias 24.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/92681-gobierno-venezolano-denuncia-injerencias-ante-comunidad-internacional>



Radio Habana Cuba